

Zeitwertkonto und Le



Cornelia Müller

„Mir gefällt am neuen Lebensarbeitszeitmodell besonders gut, dass mein Arbeitgeber mir die Möglichkeit gibt, freie Zeit zu nehmen und dabei weiter mein Gehalt zu beziehen.“



Caritas-Flex-Konto

Caritas-Flex-Konto
Mitarbeiterbroschüre zum Lebensarbeitszeitmodell des Caritasverbandes für die Stadt Gelsenkirchen e.V.



Irene Rogosch

„Am Caritas-Flex-Konto gefällt mir die Möglichkeit, für später eine Rücklage zu haben und flexibel reagieren zu können.“



Petra Hermann

„Mit dem Caritas-Flex-Konto kann ich erheblich früher aus dem Arbeitsleben aussteigen und mit meinem Mann zusammen den Vorruhestand genießen.“



Gina Strauß

„Sehr gut finde ich die verschiedenen Möglichkeiten, eine Auszeit nehmen zu können. Ich bekomme mein angespartes Geld auf jeden Fall wieder und habe die Auswahl, selbst entscheiden zu können, was ich damit mache.“



Erich Wafner-Medler

„Das Caritas-Flex-Konto bietet mir eine große Flexibilität und schränkt mich finanziell nicht sehr ein. Ich kann eine Auszeit nehmen oder auch vor Beginn meiner Rente eine Teilzeit bei vollem Gehalt wählen.“



Ute Kluge-Renneberg

„Mir gefällt sehr gut, dass ich eventuell früher aufhören kann zu arbeiten oder mich auch für Teilzeit entscheiden kann.“



Jennifer Wnuk

„Für mich war wichtig, nach einer Elternzeit nicht voll arbeiten zu gehen, damit ich Familie und Beruf gut in Einklang bringen kann.“



Bianca Waschke

„Mir gefällt am Caritas-Flex-Konto, dass ich so auf einen Freizeit-ausgleich hinarbeiten kann und mir gefällt das hohe Maß an Flexibilität.“



Micheale Steinmann

„In der Zeit vor dem Rentenbeginn die Möglichkeit auf Freistellung zu haben, bedeutet für mich eine große Kostbarkeit: Zeit für mich, Zeit für die Familie.“